



Antrag der SPÖ Rudolfsheim-Fünfhaus

Gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten BezirksräteInnen in der Sitzung am 24. September 2020 nachstehenden

Antrag:

Die Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus ersucht die zuständigen Magistratsabteilungen, die Möglichkeit der Errichtung eines Familienbads im Auer-Welsbach-Park zu prüfen.

Begründung:

Die Einkommen der Menschen in Rudolfsheim.-Fünfhaus sind statistisch betrachtete im Wiener Vergleich geringer.

Wir sind ein junger Bezirk mit vielen Familien und Kindern.

Wir sehen es als unsere Aufgabe immer wieder nach Möglichkeiten zu suchen um mehr leistbare Aufenthaltsmöglichkeiten für die Menschen in Rudolfsheim-Fünfhaus zu finden.

Der Klimawandel trifft vor allem dicht bebaute Gebiete in Wien am stärksten und auch dieser Sommer hat wieder gezeigt, dass ein Freibad in Rudolfsheim-Fünfhaus sehr gut angenommen würde.

Karl Skopek
Klubobmann